



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, saluda a la República de Haití, a su gobierno y a su heroico Pueblo, con motivo de cumplirse hoy 202 años del primer encuentro entre el Libertador Simón Bolívar y el Libertador y Presidente de la Primera República de Nuestra América, Alexandre Petión.

La colaboración histórica que ha brindado Haití es un hecho que permitió la materialización de los ideales libertarios bolivarianos y la concertación de la gesta revolucionaria de la mano de nuestro padre de la patria, Simón Bolívar, y el sueño de una América libre de yugo imperial. Por ello nos enorgullecemos de haber contado, y de continuar contando con una mano amiga en el Gran Caribe que comparta la concepción social de la lucha por las minorías, la abolición de la esclavitud y en la soberanía de los Pueblos.

El Gobierno Bolivariano y Revolucionario de Venezuela, honrará por siempre nuestra histórica amistad, y extendemos nuestra solidaridad y gratitud infinita con el Pueblo de Petión. A 202 años de lucha por la Independencia y la igualdad, la lucha contra el imperialismo continúa.

“Haití: la de Bolívar, la de la Expedición de los Cayos (1816) que contó con el respaldo sin condiciones del ilustre Petión, quien sólo le pidió la libertad de los esclavos. No en vano nuestro Libertador lo llamó “el autor de nuestra libertad”. Allí, en contacto con la realidad de la “República más democrática del mundo” -son sus palabras-, Bolívar terminó de forjar el temple de su espíritu revolucionario.”

Hugo Rafael Chávez Frías, 17 de enero de 2010

Por Pétiön y por Bolívar: ¡Venceremos!

Caracas, 02 de enero de 2018.